



**ETHENEA**  
managing the Ethna Funds

## Mitteilung

### Im Austausch mit Österreichs Finanzexperten

ETHENEA auf dem FONDS professionell KONGRESS Wien

**Munsbach, 11. März 2015** – Auf der größten Fachmesse der Investmentbranche lieferte Portfolio Manager Guido Barthels verschiedene Gründe für ein Quantitative Easing (QE). Sein Vortrag „Willst Du mit mir Drogen nehmen?“ am 4. März 2015 sorgte für anregende Diskussionen unter den zahlreichen Kongressbesuchern.

Laut Ben Bernanke ist „das Problem mit QE (...), dass es in der Realität wirkt, aber nicht in der Theorie“. Guido Barthels, Portfolio Manager der Ethna Funds, hält dagegen. „Die Notenbanken besitzen vielleicht nicht die Instrumente, um alle Probleme zu lösen.“ In seinem Vortrag stellte er gegenüber einem großen Fachpublikum klar, dass QE nicht grundsätzlich zu verteufeln sei und erklärte, warum die anstehenden Anleihekäufe der EZB durchaus Sinn machten. Im Anschluss an seine Präsentation vertiefte er, unterstützt vom Business Development Services Team Österreich, die Diskussion mit den Besuchern am Messestand der ETHENEA. Knapp 4.500 Finanzexperten waren auf der zweitägigen Veranstaltung in Wien vertreten.



Guido Barthels beim FONDS  
professionell KONGRESS 2015 in Wien



Großer Andrang bei der Präsentation  
„Willst Du mit mir Drogen nehmen?“



Guido Barthels mit Alexander Koschar  
und John Korter vom Business  
Development Services Team Österreich

Weitere Informationen finden Sie unter [ethenea.com](http://ethenea.com).